

PCR ratifica la calificación “BB” con perspectiva ‘Estable’ a la Fortaleza Financiera Cooperativa de Ahorro y Crédito “15 de Abril”

Ciudad de Quito (septiembre 09, 2022): En comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de “BB” con perspectiva estable a la Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito 15 de Abril; con información al 30 de junio de 2022. La calificación toma en cuenta la leve contracción de sus indicadores de morosidad y cobertura de la cartera problemática. Asimismo, exhibe una reducción de los indicadores de liquidez principalmente por la contracción de sus activos líquidos netos. Por otro lado, la cooperativa muestra un robustecimiento del patrimonio gracias a mayores niveles de capital social y de reservas. En cuanto a los ingresos y egresos financieros presentan un aumento interanual afectando positivamente al margen financiero neto, y aunque incrementaron los gastos operacionales el resultado operacional mostró una importante contracción anual. Adicional, la cooperativa refleja ingresos extraordinarios que le permitieron presentar una utilidad positiva; por consiguiente, los indicadores de rentabilidad crecieron, aunque se ubicaron por debajo de sus pares comparables.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito “15 de Abril” fue fundada en el año de 1964, específicamente en la ciudad de Portoviejo, por comerciantes del mercado norte, comerciantes que en ese momento se encontraban en una lucha en contra de la usura que se encontraba presente en el mercado financiero. A lo largo de su trayectoria se ha caracterizado por brindar a todos sus socios y clientes una atención ágil y oportuna, mismos que han visto en la institución un referente de solidez, prestigio, seguridad y confianza, todo esto ha encaminado a la institución hacia el éxito, tanto es así que logró convertirse en una de las cooperativas más importantes de la provincia de Manabí. Actualmente, cuenta con alrededor de 101.441 socios, y desde el año 2018 forma parte del Segmento 1 de Cooperativas según la clasificación de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria (SEPS).

Los objetivos estratégicos que posee la entidad se basan en cinco aspectos, que se detallan a continuación:

- Ser líder en satisfacer la demanda de servicios financieros en Manabí
- Impulsar el desarrollo de los socios y clientes
- Ser una entidad con profesionales altamente preparados y con visión innovadora
- Brindar seguridad y confianza a nuestros clientes, socios y usuarios financieros
- Ser una entidad sólida

Posición Competitiva

La Cooperativa está categorizada en el segmento uno, de acuerdo con la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria (SEPS), ocupa el puesto número treinta y seis (36) en cantidad de activos, treinta y ocho (38) en nivel de pasivos y treinta y tres (33) en patrimonio, presentando así una participación de 0,58% en activos, 0,55% en pasivos y 0,81% en patrimonio. Los principales competidores de la Cooperativa los componen entidades financieras especializadas en el segmento de consumo y microempresa.

Metodología

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Fortaleza Financiera (País)

Información de contacto:

Yoel Acosta
Analista Principal
yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.